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Procès-Verbal
Conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel

10 mai 2023 à 18h45 à distance

Présents: Laurie Boisvert, Katherine Nadeau-Noêl, Pierre Levif, Valérie Robert (direction), Zohra Ouerdane (service de garde), Léa
Kravitz-Hébert, Anne-Sophie Mathieu, Olivier Dilain, Julien Eykel

Invités:

Membre substitut présent: Valérie Bertoldi, Philippe Rouleau

Absents: Marie Madellin, Nathalie Brunet (direction)

No Sujet État
1 Ouverture de la séance / Vérification du Quorum obtenu. Ouverture de la séance à 1 8h50

quorum
2 Question du public
3 Ordre du jour Adoption proposée par Olivier Dilain, appuyé par Katherine Nadeau-Noêl
4 Procès-verbal de décembre 2022* et Adoption proposée par Pierre Levif, appuyée par Léa Kravitz-Hébert

janvier 2023*
5. Travjiux du conseil d’établissement:
5.1 Mise à jour du budg~* (au besoin) 5.1 Mise à jour du budget par Pierre Levif: Revenus de la campagne de financement
5.2 Grille_matière* 31 000$. Dépenses cette année: 1 5000$.
5.3 Effets scolaires* Un dépôt a été payé pour la classe neige de l’an prochain de l’ordre d’environ
5.4 Photos scolaires (MAJ) 10000$.
5.5 Agrandissement (MAJ) Demande de financement pour les finissants pour la fête des finissants et album.
5.6 Projet éducatif (MAJ) Approbation de la demande proposée par Laurie Boisvert, appuyée par Pierre Levif.
5.7 Préparation de l’assemblée générale
5.8 Sorties éducatives*
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5.9 PEVR - 3e consultatjon* 5.2 Grille matière: pas de changement par rapport à l’an dernier. Adoption proposée
par Pierre Levif, appuyé par Katherine Nadeau-Noêl

5.3 Effets scolaires: nous n’avons pas encore la liste officielle mais ce sera sûrement
similaire à l’an dernier

5.4 Il y aura un changement de photographe, le photographe de l’an dernier n’étant
pas disponible avant novembre. L’an prochain

5.5 Agrandissement: Toujours deux classes de maternelle. L’an prochain il y aura
trois classes de premier cycle. Deuxième cycle, les enseignantes seront Élise et une
nouvelle enseignante puisque Isabelle Drouin prend sa retraite. Locaux: il y aura des
changements de locaux. Le troisième cycle sera au 2e étage l’an prochain.
Ouverture de classe: l’équipe école développe un protocole pour la formation des
groupes. Idéalement 8 élèves de lere et 8 élèves de 2e année par groupe et l’idée
n’est pas de complètement chambouler les groupes.
Il est suggéré de communiquer les plans de l’équipe quant à la formation des
groupes pour l’an prochain. Valérie Robert propose un message pour l’Arc-en-ciel
rédigé avec un membre du CÉ. Il est aussi suggéré d’envoyer un message
rapidement puisqu’il y a beaucoup de questions chez les parents du 1er cycle.
Léa Kravitz-Hébert mentionne que les parents ont besoin de réponse mais d’y aller
tranquillement avec les enfants pour qui déjà la fin de l’année peut être anxiogène.

5.6 Projet éducatif: Il y a un besoin de travailler la littératie (lecture et écriture). La
plate-forme pour enregistrer le projet au CSSDM n’est pas au point. L’objectif est de
conserver les bons résultats des élèves.

5.7 Préparation de l’AG: L’AG aura lieu en personne cette année.
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Côté festif de l’AG (s’arrimer au comité fête)
Appel à la relève du comité
Distribution des tâches:
Anne-Sophie Matthieu et Katherine Nadeau-Noèl vont arriver à l’avance pour
préparer la salle
Laurie Boisvert va préparer l’ordre du jour et demander au CÉ d’envoyer la
convocation
Valérie Bertoldi fera le lien avec le comité fête
Sujets: participation parentale, agrandissement, communication bienveillante, rôle
des parents multi, relève au CÉ.

5.8 Sorties éducatives: adoption proposée par Katherine Nadeau-Noél, appuyée par
Anne-Sophie Matthieu.
Projet de sortie de fin d’année à la Ronde pour les 5-6 le 19juin (avec service de
garde) proposée par Marco et Marie-Claire sur leur temps personnel. Valérie Robert
va s’informer auprès de Nathalie Brunet sur la faisabilité de ce projet.
Pour l’approbation des activités du service d’animation: à noter que la règle à
Arc-en-ciel, les activités à l’école doivent être gratuites ou financées par le comité
service d’animation

___________________________________ 5.9 Pas de commentaires

6. Points d’information
6.1 Direction 6.1 Retour de Nathalie Brunet au prochain CÉ
6.2 Service d’animation
6.3 Enseignants 6.2 Service d’animation: les rénovations arrivent à leur fin. On prépare quelque

chose de simple pour la semaine des services de garde. Une seule vente de
chocolatines a eu lieu cette année, Il y a beaucoup d’inscription au service
d’animation pour l’an prochain.
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6.3 Les familles coop et les comités prennent fin. Il y aura bientôt l’exposition du

projet art et science (en famille coop). Un conteur est venu à l’école (pour les
maternelles et 1 er et 2e cycle). Il y a beaucoup de sorties en ce moment dans toutes
les classes. On commence à sentir que c’est la fin de l’année.

7. Suivis au procès verbal
7.1 Suivi Comité diversité: un résumé des discussions du dernier CÉ a été rédigé par Laurie

Boisvert. Discussion remise au prochain CÉ.
8 Correspondance
9 Varia
10 Suivi des comités Communications: Mise à jour du document de l’implication parentale

Financement: pas de nouvelles
Plein air: La sortie à Oka est prévue le 22 juin, une lettre sera envoyée aux parents
sous peu. Il y a aussi eu un vote pour l’activité de l’automne prochain (arbre en
arbre)
Fête: ras
Inscription: Première édition de la journée des nouvelles familles un samedi. Presque
toutes les nouvelles familles ont été rencontrées. Celà a permis de tisser des liens.
Vendredi sera la journée d’accueil pour les nouveau maternelles. Les autres
nouveaux sont aussi. L’enjeu en ce moment est la relève du comité (il n’y a que trois
membres en ce moment).
Coéducation: la période de la co-éducation a eu lieu.
Bec: Formation sur la communication bienveillante, journée d’accueil des nouvelles
familles

~ Multicolore: ras

Cent,e
d~ setvkess~otaire
de Montrée!

Québecrn~



Arc-en-ciel

11 Levée de la séance Levée de la séance à 20h45. Proposée par Pierre Levif, appuyé ar Léa

Kravitz-Hébert
*Document(s) à l’appui

• p
Signé par: Laurie Boisvert, présidente

Nathalie Brunet,

7d~xL~)
directrice

2
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Environnement: Semaine de l’environnement, plantation d’annuelles et plantation du
jardin. Il y a une demande d’augmenter le budget du comité à 500$. Adoption
proposée par Anne-Sophie Matthieu et appuyée par Laurie Boisvert.
Diversité: ras
Familles coop: ras
Service d’animation: ras
Parascolaire: ras
RÉPAQ: Journée du RÉPAQ à Cowansville mais Léa n’a pas pu y participer
Délégué comité de parents: na
Comités enfants: aujourd’hui a été le bilan des comités, on pourra en parler plus au
prochain CÉ
Album/finissants: une demande de financement a été faite pour les célébrations
Projet art et science: les projets sont terminés, il ne reste que l’exposition.
L’installation sera le 17 mai. La question est posée sur la perennité du projet art et
science. Est-ce que ce projet deviendra un comité? En ce moment, c’est beaucoup
de responsabilités sur une personne.
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Informations et références utiles

Liaison des comités parents

Communications: Laurie Boisvert
Financement: Pierre Levif
Plein air: Olivier Dilain
Fête: Laurie Boisvert
Inscription: Nathalie Brunet ou Valérie Robert
Coéducation: Anne-Sophie Mathieu
Bec: Katherine Nadeau-Noel
Multicolore: Anne-Sophie Mathieu
Environnement: Katherine Nadeau-Noêl
Diversité : Olivier Dilain
Familles coop: Marie Madelin
Service d’animation: Zohra Ouerdane
Parascolaire: Valérie Robert
RÉPAQ: Léa Kravitz-Hébert
Délégué comité de parents:
Comités enfants: Julien Eykel et Élise Robichaud
Album/finissants: Marie Madelin
Projet art et science: Pierre Levif

Sortie d’une Dodo
journée

Maternelle 1 adulte pour 6 1 adulte pour 4
enfants

Premier cycle 1 adulte pour 1 adulte pour 4
8 enfants

Deuxième cycle 1 adulte pour 1 adulte pour 6
10 enfants

Troisième cycle 1 adulte pour 10 1 adulte pour 6
enfants

*Des parents peuvent être ajoutés au groupe si des enfants ont
des difficultés d’ordre physique ou comportemental.
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